

＜吉之元 まこち 笑顔で 良か学校＞ 7月末号

# いろはかえで

笑顔 あいさつ ありがとう

都城市立吉之元小学校  
令和3年度学校便り

## 新型コロナ警戒しながらも 1学期 無事終了

1学期がへっちはやく終了しました。もへ終わったという感じです。終業式では、藏元円慈君と村山一心君が、みんなを代表して作文を発表しました。2人とも、これまで努力してきたことや今後の抱負等を、元気に読み上げることができました。

コロナの影響で少しの我慢は必要ですが、元気いっぱいで楽しい夏休みにしてほしいと思います。保護者の皆様、休み中が有意義な時間となりますよう御協力ください。



作文発表の2名



がんばったことの表彰

### 《藏元円慈くんの作文の一部》

ぼくが1学期に頑張ったことは3つあります。1つ目は一輪車です。最初は全然乗れなかつたけど、練習するうちに体育館の横のはばを行けることができて、嬉しかつたからです。2つ目は、音読です。気持ちを込めて楽しく読むことができたからです。

3つ目は、プールです。ビート板で25メートル泳ぐことができて嬉しかつたです。

### 《村山一心くんの作文の一部》

ぼくのリフティングの目標は10回です。7回目で失敗しました。夏休み中には、8回、9回と少しでもたくさんできるように、サッカーの練習を頑張ります。でも、6回しかできなかつたのが7回になつたので嬉しいです。頑張ったことの2つ目は、漢字を覚えたことです。漢字のお手本である漢字ドリルを見て正しく覚えました。そして、毎日の宿題の漢字練習を頑張りました。だから、たくさん漢字を覚えられ満足しています。でも油断は禁物なので、まだまだ頑張りたいです。

**HP閲覧**

多い時は、1日で100人を超える方が

見てくださいました。感謝いたします。これからも見てください。→



# 運動会は 赤団じゅうかい？ 白団じゅうかい？

7／9（金）1校時に運動会結団式を行いました。二人の団長が2本のペットボトルから1本を選びました。その色で赤か白が決まるわけです。と思って見ていましたが、なんと、2本とも無色透明でした。何かの間違いではないか？と思いました。しかし、団長がそれぞれのペットボトルを強く振ってみると、見事に赤と白に色付きました。ちょっと、ひったまがりましたが、体育主任乾先生の企みでした。その演出に感謝したところです。お陰様で良か結団式がでけたと思います。令和3年度吉之元小学校・地区秋季大運動会は9月19日（日曜日）を予定しています。お楽しみに！



8月



《予定》

9月



7/31(土) PTA親子キャンプ（学校泊）

プール納会

1(日) PTA親子キャンプ2日目

7(土) 週休日

10(火) 学校閉庁日（初日）

16(月) " (最終日)

17(火) 学校再開

26(木) 始業式（2学期開始）

登下校指導

9(木) 運動会全体練習

16(木) 振替休業日

18(土) 運動会前日準備

19(日) 吉之元小・地区秋季大運動会

20(月) 敬老の日

21(火) 振替休業日

23(火) 秋分の日

26(日) 運動会予備日

30(木) 1・3・4・6年合同学習、5年宿泊学習

## 荒嶽神社の奉納

7/25(日)

荒嶽神社の奉納がありました。天孫降臨にまで由来する由緒ある厳かな神社がこの吉之元にあります。地域の宝物、守るべき財産だと言えます。

この日は夏休みで、しかも日曜日だったため学校にも子どもたちの姿がなく「とせんねえ」もんでした。しかし、児童にもこの存在を敬い、大切にする気持ちを持ち続けてほしいと思ったところです。

